



Mini-conférence: Réformer les approches pédagogiques : un outil de développement ?
L'exemple d'Enfants du Monde au Tchad

16h30-17h00

Descriptif : A quoi ressemble le quotidien des enfants dans une salle de classe au Tchad ? Ce pays, parmi les plus pauvres du monde, a un système éducatif défaillant et les enfants tchadiens abandonnent souvent l'école, qui ne répond pas à leurs besoins. C'est dans ce contexte qu'intervient l'ONG Enfants du Monde, sur mandat de la Direction du Développement et de la Coopération (DDC), en promouvant une approche pédagogique innovante. À partir de plusieurs extraits vidéos, notre présentation mettra en lumière le renouvellement des pratiques éducatives visé par notre action et illustrera la démarche préconisée des « séquences didactiques ».

Intervenante :

Cristina Carulla



Contact de référence :

Myriam Gallio

myriam.gallio@edm.ch

Myriam Gallio : +41 79 812 78 83

Florent Dupertuis : +33 6 30 92 15 61

